

2018
戌年
新年号

台東新聞

THE TAITO NEWS

発行集	責任員	任長任部
宣	責	
東労台	京働東	清組支
		掃合部

2018年1月1日
第37号

謹賀新年

平成30年元旦
東京清掃労働組合
台東支部

年頭のご挨拶

執行委員長 染谷 智之

新年あけましておめでと
うございます。

組合員の皆様においては
御家族の皆様と共に良い年
をお迎えしたと思います。

本年も何とぞ宜しくお願
い致します。

昨年は、安倍政権暴走の
1年だったと思います。ま
た、10月22日投票の第48
回衆議院議員総選挙におい
て安倍自民党は、アベノミ
クスの「成果」や北朝鮮へ
の対応を強調するばかりで、
「丁寧に説明する」とした
モリ・カケ疑惑や、公約に
盛り込んだ改憲案について、
ほとんど説明を行いません
でした。

こうした安倍政権による
争点ずらし・争点隠しに加
え、希望の党の結成や選挙
直前の民進党の事実上の解
党と希望の党・立憲民主党・
無所属グループへの分裂に
よって、野党と市民の共闘
が十分機能せず、野党候補
が競合して安倍自公政権V
S立憲野党連合という構図
を作りきることができませ
んでした。そのため、安倍
政権に審判を下し改憲勢力

を3分の2割れに追い込む
という、今回の総選挙の本
来の意味が見失われてしま
い、自公が漁夫の利を得る
ケースが続出しました。そ
して安倍政権は、今年施行
70年を迎えた日本国憲法の
明文改憲に着手しようとし
ており、来年は大きな正念
場を迎えます。明文改憲を
許さないためにも、働くも
のの団結で生活と権利、平
和と民主主義を守りましょ
う。

17賃金確定闘争では、長
年にわたり訴え続けてきた
技能・業務系人事制度の改
善、業務職給料表の切替え
に伴う昇給調整措置の終了
を区長会に決断させること
であり、4年連続となった
本年4月における民間企業
の賃上げ結果を、特別区職
員の月例給及び一時金に正
確に反映させることでした。
多くの要求項目について、
納得できる回答が得られな
かったことは不満が残りま
すが、最終局面で、区長会
より勧告通りの引上げや、
昇給調整措置の終了新たな
職として「担当技能長」の
職の設置等を引き出した事
は、大きな成果であります。
支部として「平成30年度」



の作業計画、また今後の人員については、住民生活に密着した質の高い公共サービスを行い区民からの期待や要望にこたえるには正規職員が重要な事、必要な人員は新規採用で確保させること、当局には安定的で安心安全な清掃事業の運営を行わせること等、引き続き粘り強く折衝・交渉の場等で訴えていきます。

厳しい時こそ団結し、苦しい時こそ連帯する。職場で頑張っている組合員の期待にこたえるために、支部として更なる団結と強化と発展を目指しますので、これまで以上の組合員のご支援助とご協力を宜しく願います。

本年は戊年であります。皆様にとって良い一年(ワンドブルな一年)になることと、ご家族も含めて健康で過ごされることを祈念申し上げます。

本年も団結・共闘のほど、
宜しくお願い致します。
執行部一同



2018 支部旗開きのお知らせ

日時 平成30年1月20日(土)16:40~
場所 今戸本庁舎5階会議室

会費 500円

※ 支部委員の皆様は、15:45より2階会議室にて支部委員会を行います。

皆様の奮っての参加をお待ちしています!



明けまして
おめでとうございます。

◇ 先日、収集中にアニマル浜口さんから「苦勞様」と、言葉がありました。有難い気持ちで思いつくのは、子供の頃プロレス観戦をしたことです。

今戸事務所前の「リバーサイドスポーツセンター」がまだ「台東体育館」だった昭和40年頃、プロレスの興行が行われていて、シャイアント馬場さん率いる団体が楽しいパフォーマンスを見せてくれていました。

馬場さんの空手チョップは凄かったし、十六文キックの足跡はデカかったな!

◇ その前座に出ていたのがあのアントニオ猪木(猪木寛治)さん。当時は全く気づかなかった。力道山主演のドラマ「チャンピオン太」の脇役で猪木さんが出ていたのは知っていたのに。

◇ 今は色々な興行団体があるけれど、リバーサイドでプロレスの興行を再開して欲しいですね。(Aモリ)

